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Winninger Turnverein 1891 e.V.       Winningen 31.03.2022 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 24.03.2023 
 
 
Versammlungsleiter:   Melanie Reick  
Protokollführer:   Wolfgang Perkert  
Anwesende:   32 stimmberechtigte Mitglieder  
Beginn:     19:00 Uhr 
Ende:     21:00 Uhr  
 
 
TOP 1:  Begrüßung der Mitglieder 

Die 1. Vorsitzende Melanie Reick begrüßte alle erschienenen Mitglieder und insbesondere auch das 
anwesende Ehrenmitglied Martin Hunkemöller recht herzlich. Anschließend wurde den verstorbenen 
Vereinsmitgliedern mit einer Schweigeminute gedacht. 
 
 
TOP 2: Ehrungen 

Melanie Reick ehrte die Mitglieder  
 
Matthias Garrn 
Michael Gibbert 
Anke Gutzke 
Rita Hillesheim 
Frank Hoffbauer 
Andreas Jungwirth 
Jan-Philipp Jungwirth 
Birgit Mentges 
Gesine Richter-Witt 
Monika Schüller 
Walter Zindler 

 
für ihre 25jährige Mitgliedschaft im Winninger TV. Die Urkunden sowie Anstecknadeln werden per Post 
zugesandt. 
 
Für ihre 50jährige Zugehörigkeit zum WTV ehrte Melanie Reick 
 
Matthias Monreal 
Horst Sünner 

 
und überreichte dem anwesenden Matthias Monreal die Jubiläumsurkunde sowie eine Anstecknadel.  
 
Anschließend ernannte Melanie Reick die langjährige Übungsleiterin für unterschiedliche Kurse in der 
Abteilung Turnen Inge Mölich, die seit 1985 Mitglied des WTV ist, wegen ihrer für den WTV erworbenen 
Verdienste zum Ehrenmitglied. 
 
Voller Stolz berichtete die Vorsitzende, dass die seit einigen Jahren durchgeführte Aktion „JUB meets 
SoFA“ mit einem bunten Ferienprogramm für Kinder in Winningen im Rahmen des Wettbewerbs „Ferien 
am Ort 2022“ als Landessieger 2022 ausgezeichnet wurde. 
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TOP 3: Bericht der Vorsitzenden 

Die Vorsitzende Melanie Reick berichtete, dass alle neuen Sportangebote im Bereich Turnen gut 
angenommen und somit weitergeführt werden; aber auch alle anderen Sportangebote wie das Training 
Fußball und Tennis werden gut besucht und erfreuen sich großer Beliebtheit bei den Mitgliedern. 
 
Anschließend wies sie auf die geplanten Veranstaltungen  
 

 Sportwochenende 
 Tag für alle ehrenamtlichen Helfer 
 JUB meets SOFA 
 Tag des Kinderturnens 

 
in 2023 hin und nannte auch schon den Redaktionsschluss 30.09.2023 für den WTV-Spiegel. 
 
Melanie Reick berichtete, dass die 2022 aufgetretenen Schadensfälle 
 

 der zerstörte Pfeiler des Eingangstors am Sportplatz und 
 der Schaden durch einen Blitzeinschlag im Tennisheim  

 
behoben, jedoch schon wieder folgende neuen „Baustellen“ entstanden sind: 
 

 Setzrisse am Tennisheim, bedingt durch die hohe Belastung des Wassertanks der 
Beregnungsanlage. 

 Durch die starken Regenfälle muss der Sportplatz kurzfristig gesperrt werden. 
 Offene Punkte mit der Gemeinde:  

- LED-Flutlichtanlage 
- Duschen der Fußballer 

 Erneuerung der Heizung im Turnerheim 
 
Melanie Reick berichtete stolz, dass die Geschäftsführerin Petra Gaggiato und sie den Vereinmanager-
Lehrgang des Sportbundes Rheinland 2022 erfolgreich abgeschlossen haben. Sie appellierte 
anschließend an die Versammlung, dass alle Pläne nur umgesetzt werden können, wenn Mitstreiter 
gewonnen und die Aufgaben verteilt werden können. 
 
Zum Schluss erwähnte sie, dass der Mitgliederstand in den letzten Jahren kontinuierlich auf jetzt 898 
gestiegen ist, und diskutierte die Mitgliederstruktur anhand unterschiedlicher Kriterien. 
 
Melanie Reick bedankte sich bei den Mitgliedern für die Unterstützung und das entgegengebrachte 
Vertrauen. 
 
 
TOP 4:  Berichte der Abteilungen 
 
Die Leiter der jeweiligen Abteilungen tragen ihren Bericht der Versammlung vor.  
 
Turnen (Corinna Reick): 
 

 Dankt Inge Mölich für die jahrelange Arbeit im WTV. 
 Berichtet vom erfolgreichen Tag des Kinderturnens am 13.11.2022. 
 Erwähnt den regelmäßig stattfindenden Seniorenkaffee und bedankt sich bei dem Orga-Team. 
 Erläutert das aktuelle Angebot der Abteilung Turnen. 
 Weist auf die Fortführung des Bodyweight-Fitness-Kurses sowie den im Sommer wieder 

stattfindenden Aquafitness-Kurs hin. 
 Bittet sich die Termine für das Gau-Kinder-Turnfest am 15.07.2023 sowie JUB meets SoFA 

vom 14.08. – 18.08.2023 vorzumerken. 
 

Fußball (Christian Lütkemeier): 
 

 Gemeldete Mannschaften:  
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◦  1. Herrenmannschaft und eine 2. Herrenmannschaft (9er). 
◦  Je eine Jugendmannschaft von A-F-Jugend plus Bambinis mit zahlreichen Winninger 

Kindern und Jugendlichen in jeder Altersklasse im Rahmen der JSG Untermosel. 
 In der F-Jugend und bei den Bambinis finden keine Wertungsspiele statt. Die F-Jugend nimmt 

an Turnieren „3 gegen 3“ teil. 
 Die aktuellen Platzierungen der Jugendmannschaften E – B sind im Mittelfeld. Durch den 

letztjährigen Aufstieg der A-Jugend in die Rheinlandliga hat man es mit hochklassigen Gegnern 
zu tun. Zurzeit bewegt sich die Mannschaft leider im Abstiegsbereich. 

 Die 1. Mannschaft belegt als Aufsteiger in der C-Klasse einen ordentlichen Platz im Mittelfeld. 
Die 2. Mannschaft hat mit großen Personalproblemen zu kämpfen und ist leider nur Letzter.  

 Das Fußball-Sportwochenende soll in diesem Jahr wahrscheinlich vom 12. – 14.05.2023 
stattfinden.  

 
Tennis (Albert Kröber): 
 

 Gemeldete Mannschaften 2022:  
◦  Vier Seniorenmannschaften, davon eine Spielgemeinschaft mit Kobern-Gondorf und 

Oberfell 
◦  Zwei Jugendmannschaften als Spielgemeinschaft mit Kobern-Gondorf und Oberfell 

 Herausragende Ergebnisse waren die ersten Plätze der Damen 30+ und der Herren30+, die 
jeweils alle Spiele gewonnen haben und damit aufgestiegen sind. 

 Gemeldete Mannschaften 2023:  
◦  Fünf Seniorenmannschaften 
◦  Zwei Jugendmannschaften, davon eine Spielgemeinschaft mit Oberfell und eine mit 

Dieblich und Waldesch  
 Trainingsbetrieb mit fünf eigenen Trainern 

Neben dem klassischen Training werden auch eine Ballschule & Kleinfeldtennis sowie ein 
Tennis Express Kurs angeboten. 

 Der Verbandsgemeinde Team Cup der VG Rhein-Mosel als Doppelwettbewerb von drei 
Altersklassen wurde zum dritten Mal gewonnen. 

 Auf der diesjährigen Abteilungssitzung wurde ein neuer Vorstand gewählt: 
◦  Abteilungsleiter:  Thomas Viering 
◦  Stv. Abteilungsleiter: Marcel Blum 
◦  Sportwart:   Wolfgang Perkert 
◦  Jugendwart:  Simon Kunz 
◦  Kassenwart:  Günter Ackermann 
◦  Zeugwart:   Michael Knebel 
◦  Beisitzer:   Dr. Christopher Weyh 

 
 
TOP 5:  Bericht des Schatzmeisters   
 
Michael Brost stellt anhand von Folien den Kassenbericht 2022 des WTV vor.  
 
 
TOP 6:  Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Timo Henes und Achim Reick haben die Turn- und Sportkasse für das Jahr 2022 in 
der Kanzlei Brost geprüft. Achim Reick trägt den Prüfbericht vor; er bestätigt eine tadellose 
Buchführung und schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters vor.  
 
 
TOP 7:  Entlastung des Vorstandes und des Kassierers 

Die Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters wird einstimmig – bei Enthaltung des 
Vorstandes – beschlossen. 
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TOP 8: Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer  
 
Timo Henes hat sich bereit erklärt, die Wahlleitung zu übernehmen und unterbreitet der Versammlung 
folgenden Wahlvorschlag:  
 

 1. Vorsitzende:   Melanie Reick 
 2. Vorsitzender:   Michael Brost  
 Geschäftsführerin:   Petra Gaggiato  
 Kassenwart:   Michael Brost  
 Schriftführer:   Wolfgang Perkert  
 Beisitzer:   Thomas Wagner, Michael Pohl, Andreas Scherf 

 
Die vorgeschlagenen Positionen wurden nach vorheriger Abfrage im Block einstimmig ohne 
Enthaltungen und Gegenstimmen mit Handzeichen gewählt. Alle Gewählten nehmen die Ämter an.  
Der nicht anwesende Thomas Wagner hat seine Bereitschaft zur Amtsübernahme im Falle einer 
Wiederwahl vorab erklärt. 
 
Die vorgeschlagenen Kassenprüfer Timo Henes und Achim Reick wurden von der Versammlung ohne 
Gegenstimme gewählt.  
 
 
TOP 9: Bestätigung der Abteilungsleiter  
 
Folgende von den Abteilungen benannten Abteilungsleiter wurden bestätigt: 
 

 Abteilung Fußball:  Christian Lütkemeier 
 Abteilung Tennis:  Thomas Viering  
 Abteilung Turnen:  Corinna Reick  
 Abteilung Tischtennis:  Sandra Löhr  

 
 
TOP 10: Beschlussfassung über vorliegende Anträge  
 
Es wurden keine Anträge zur JHV eingereicht. 
 

TOP 11: Anregungen und Wünsche der Mitglieder 

Es wurde gefragt, warum der WTV-Spiegel nicht farbig gedruckt wird. Melanie Reick erläuterte, dass 
dies bei der bisherigen Druckerei eine Kostenfrage sei, versprach aber, dies nochmals aufzugreifen. Es 
wurde dann vorgeschlagen, dass zumindest die Veröffentlichung im Internet farbig erfolgen sollte. 
 
Dann wurde nach dem Status des Bolzplatzes gefragt. Michael Brost erläutert die Situation: 
 Ursprünglich war geplant, den Bolzplatz hinter der Augst-Horch-Halle zu einem Cage-Soccer- 

Platz umzubauen. Dies ist jedoch an dem bestehenden Bebauungsplan gescheitert. 
 Ersatzweise soll nun das Kleinspielfeld an der Stirnseite des Sportplatzes zur Jahnstraße als 

Kunstrasenplatz in geeigneter Form vergrößert werden. Ortsbürgermeister Rüdiger Weyh bestätigt 
die Zustimmung der Gemeinde und geht von einer Umsetzung ab Ende 2023 aus. 

 Der bisherige Bolzplatz soll im Rahmen des bestehenden Bebauungsplanes (Bestandsschutz) 
modernisiert werden. 

 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgten, bedankte sich Melanie Reick bei den Anwesenden 
und schloss die Sitzung um 21 Uhr.  
  
 
 
 
 
 ----------------------------------------------------   ------------------------------------------- 
                     Melanie Reick                                                 Wolfgang Perkert       
  (1. Vorsitzende/Versammlungsleiterin)        (Schriftführer)  


